

# Enjoy continuará operando Casino de Pucón por dos años más

A partir de esta decisión, el centro de entretenimiento continuará bajo la operación de Enjoy hasta el hasta el 31 de diciembre de 2017.

Emol

miércoles, 30 de diciembre de 2015 16:54

Twitter

G+ 0

Me gusta 12

✉️ ⌂ 🔍



Foto: Enjoy

SANTIAGO.- El Concejo Municipal de Pucón aprobó la prórroga por dos años de la concesión del Casino de Juegos a la empresa chilena Enjoy.

A partir de esta decisión, el centro de entretenimiento continuará bajo la operación de Enjoy hasta el hasta el 31 de diciembre de 2017, plazo establecido por la nueva ley de casinos N°20.856 que modifica la Ley N° 19.995 y extiende la vigencia de las concesiones municipales de los casinos en el país, mientras se lleva a cabo el proceso de licitación.

El gerente general de Enjoy S.A., Gerardo Cood, acudió hasta la Municipalidad para firmar el contrato de renovación. Junto con valorar la decisión del concejo, destacó el especial significado que el Casino de Pucón tiene para la compañía y manifestó el interés por participar en la

licitación para renovar la licencia a partir del 1 de enero de 2018.

"En esta comuna Enjoy inauguró el modelo de entretención integral con el primer hotel casino de Chile, haciendo evidente el aporte que puede representar la industria del entretenimiento para el desarrollo del turismo y de las regiones. Nuestra aspiración es poder seguir contribuyendo a potenciar la zona lacustre como destino de nivel internacional", señaló.

El ejecutivo comentó que a Enjoy le interesa mantener el número de casinos que están operando actualmente en Chile y confirmó el interés por renovar también las licencias de Coquimbo y Viña del Mar. Los municipios de ambas comunas también aprobaron la prórroga a Enjoy por dos años, mientras se desarrolla la licitación.

Cood confirmó que están trabajando "con mucha energía para presentar los mejores proyectos para cada localidad, pues sentimos que tenemos un compromiso con las comunidades donde estamos presentes y contamos con una trayectoria que nos avala", comentó.

"Más allá de la operación en particular y del aporte que los casinos Enjoy representan para el presupuesto de cada Municipalidad, hemos sido un factor clave en el desarrollo del turismo y en la empleabilidad de sus habitantes. Todo eso nos hace mirar con optimismo este proceso", agregó.